## E.U. Dispuesto a Actuar si Hay Fraude en Panamá

PANAMA, mayo 3 (ACAN-EFE).— El embajador norteameri-cano en Panamá, Artur Davis, ad-virtió a algunos colegas latinoamericanos y europeos que "todo es po-sible" tras las elecciones del domingo, refiriéndose a la actitud que adoptará Estados Unidos si se produce un fraude de los partidarios del general Manuel Antonio Norie-

Según pudo saber ACAN-EFE de varias fuentes diplomáticas, Davis mantuvo en los últimos dias reuniones con embajadores de numerosos

países, a quienes anunció que Esta-dos Unidos contempla "toda la gama posible de respuestas ante un fraude electoral" que la administración norteamericana da por se-

La advertencia de Davis fue reite-rada por otro alto funcionario de la embajada norteamericana, quien declaró a ACAN-EFE que "todas las opciones están encima de la mesa, menos el acomodo con Noriega o con un gobierno elegido de for-

-Favor pase a la pagina 23.

#### Cierra con Baia la Bolsa de Nueva York

mayo 3 (AP). - La bolsa de Nueva York perdió el miércoles algun terreno, al prevalecer una atmósfera de cautela entre los inversionistas. El promedio Dow Jones de 30 industriales perdió 9.16 puntos para cerrar a 2,393.70 puntos, con lo que la baja de los tres últimos dias ascendió

-Favor pase a la página 19.

#### Bush Insiste en Modernizar Misiles Nucleares de OTAN

mayo 3 (UPI).- El presidente George Bush se ha propuesto emprender la moder-nización de armas nucleares de corto alcance en Europa pese a la oposición de algunos paises europeos enca-bezada por Alemania Federal, que está divi-diendo a la alianza de la OTAN, dijo el miér-coles un vocero de la Casa Blanca.

Con miras a la cum-

bre de la Organización del Tratado del Atlántico Norte a finales de este mes en Bélgica, Bush ha resistido todas las presiones de algumiembros de la alianza para comenzar negociaciones con la Unión Soviética sobre

-Favor pase a la página 19.



QUEMAN AFICHES. Ciudad de Panamá, mayo 3. Partidarios opositores de la Coalición Democrática, queman afiches del Partido Revolucionario Democrático, pro-gubernamental, durante una concentración política, en esta capital. Las elecciones se realizarán el domingo. (Reuter)

## **NASA Intenta Hoy Nuevo** Lanzamiento del Atlantis

CABO CAÑAVE-RAL, mayo 3 (UPI). Ingenieros de la NASA revisaron los resultados de las pruebas y trabajaron con una cuenta regresiva más corta a fin de alistar al trasbordador Atlantis para un segundo intento de lanzamiento este jueves, un vuelo que enviará una sonda espacial de alta prioridad a Venus.

El equipo de lanzamiento de la Dirección

Nacional de Aeronáutica y el Espacio preparó tentativamente el martes al Atlantis y a su tripulación de cinco personas -cuatro hombres y una mujer-para despegar en el segundo vuelo de un trasbordador, que se intentará de nuevo este jueves a la 1:48 de la tarde hora local (17:48 GMT).

El director de operaciones del trasborda-

-Favor pase a la página 23.



BENDICE A MULTITUD. Lusaka, Zambia, mayo 3. El Papa Juan Pablo II bendice a la multitud al arribar al aeropuerto de Kitwe, al norte de Zambia, el miércoles. El Pontifice visitó regiones mineras de este pais. (Cable-

#### Oposición Panameña Luchará Contra Fraude Electoral

PANAMA, mayo 3 (AP).— La Alianza Democrática de Oposición Civilista (ADOC) afirmó el miércoles que defenderán su triunfo de cometerse un fraude electoral en las elecciones del domingo y reiteró que es necesario una concertación entre civiles y militares.

Guillermo Endara, candidato a la presidencia por la ADOC, dijo que 'no sabemos lo que va a ocurrir, pero estamos listos para la lucha tal como se nos plante".

Endara afirmó que para que Panamá se democratice "es indispensable una concertación entre civiles y mi-

"Una de las posiciones de la oposición es que no puede haber democratización de Panamá... con el general (Manuel Antonio ) No-

-Favor pase a la pagina 19.

Papa Visita Regiones Cupriferas de Zambia

mayo 3 (UPI).— El Papa Juan Pablo II llevó el miércoles su mensale de esperanza y fe a varias zonas cupriferas de Zambia

afectadas por una larga crisis económica y unos 300 mil fieles lo saludaron en la tercera escala de su gira

-Favor pase a la página 30.

#### llegal Nicaragüense Gana \$5.3 Mills. en Lotería E.U.

MIAMI, Florida, abril 3 (AP). - El inmigrante nicaragüense Justo Ricardo Somarriba, que ganó 5,3 millones de dólares en la loteria de La Florida, recibió el miércoles otra buena noticia: los funcionarios de inmigración le informaron el mièrcoles que su solicitud de asilo politi-co, presentada en 1987, ha sido aprobada. Somarriba, junto con su esposa y sus tres

hijas, encaraban la posibilidad de tener que llevar su dinero de vuelta a Nicaragua si el Servicio de Inmigración y Naturalización de los

-Favor pase a la página 15

## FA Panameña Intimida a Votantes Afirma EE.UU.

WASHINGTON, mayo 3 (EFE).-Departamento de Estado norteamericano acusó el miércoles a las fuerzas de defensa panameñas y a los dia-rios oficiales de ese pais de "emprender una campaña de intimidación para reducir la afluencia de votanen las elecciones que se celebrarán el

próximo domingo.

Margaret Tutwiler, portavoz del departamento, dijo que este tono "amenazador" de Favor pase a la página 30.

#### Con Exposiciones Celebran 150 Aniversario de la Fotografia

WASHINGTON, mayo 3 (EFE).— La fotografía cumple, este año, siglo y medio, y con tal motivo se han organizado, en esta capital, dos importantes exposiciones conmemorativas de ese invento que revolucionó para siempre el mundo de la imagen.

La prestigiosa Na-tional Gallery of Art. Washington, en combinación con el Art Institute de

-Favor pase a la pagina 15.



GANA LOTERIA. Tallahasse, Florida, mayo 3. El inmigrante nicaragüense Justo Ricardo Somarriba, ganó la lotería de \$5.3 millones, de la ciudad de Tallahasse. Le acompaña su esposa, María Elena. (Cable-foto AP).

# Analizan Oportunidades de Empleo a Hispanos en E.U.

WASHINGTON, mayo 3 (UPI) .-La Comisión Especial sobre Asuntos Hispanos de la Conferencia Republicana del Senado anunció el miércoles que efectuará un simposlo en esta capital para examinar las oportunidades de empleo para los hispanos.

Los panelistas de la conferencia, su es-que se efectuará el lueves, serán gobierno del Presidente George Bush, además de ejecutivos de las principales corporaciones y empresas de Estados Unidos y dirigentes de organizaciones hispanas.

Los discursos estarán a cargo de

los secretarios de Vivienda, Jack Kemp; de Salud, Louis Sullivan, y de Educación Lauro Cabazos, y se espera que asistan unos 200 dirigentes hispanos de todo el pais